



インド出身で仙台市青葉区在住のスワスティカ・ハルシュ・ジャジューさん(27)に、これまでの歩みを聞いたよ。

きょうのテーマ

みんな思い出

みんな動こう

みんな知りたい

みんな守ろう

みんなトモダチ



日本語の心地よさに感動



外国人児童に日本語指導をするスワスティカさん
=18日、宮城県大和町の吉岡小

印度の大学を卒業し、中国人児童に日本語指導をするスワスティカさん。彼女は、日本語の心地よさに感動した。彼女の言葉によると、「日本語の心地よさに感動」という言葉が、彼女の心に響いた。彼女は、日本語の心地よさに感動した。彼女の言葉によると、「日本語の心地よさに感動」という言葉が、彼女の心に響いた。

印度の大学を卒業し、中国人児童に日本語指導をするスワスティカさん。彼女は、日本語の心地よさに感動した。彼女の言葉によると、「日本語の心地よさに感動」という言葉が、彼女の心に響いた。彼女の言葉によると、「日本語の心地よさに感動」という言葉が、彼女の心に響いた。

小学生のころは英語を一生懸命勉強していたそうですが、現在、自宅はオーランガーバードですが、引っ越しが多く、ニューデリー、チャンディーガル、チエンナイなどにも住んでいました。印度は地域ごとに、さまざま

な公用語があります。「共通語の英語の勉強が、引

中学生のころから詩を書いています。印度の政治に対する思いを詩で表現したことがきっかけでした。17歳のときに「眞実か否か」と題した詩が、アメリカの雑誌から賞をもらいました。

つ越し先で役立ちましたと振り返ります。

初めて日本語に触れ、音が心地よいと感じました。わびさびや「木漏れ日」のような美しい表現

で来日したそうです。音が心地よいと感じました。わびさびや「木漏れ日」のような美しい表現

を知るにつれ、日本語と日本が好きになりました。言語科学を研究するため、19年4月に東北大

学院に入学。すぐに印度ではありえない光景を目りました。「桜の花に雪が積もって、びっくりしました。花冷え」も好きな言葉になりました。同年、日本語能力試験の最難

2面 ヒット図鑑制作の舞台裏
3面 3分チャレンジ
4・5面 わが校わがまち スクール通信
6面 くわしく学べる！ こども英語
7・8面 投稿特集

今週の注目ニュース

◇8月1日(火) 夏の省エネ総点検の日

8、9月は消費電力が大きくなることから、省エネルギー・省資源対策推進会議が1990年に制定しました。エアコンの温度設定やグリーンカーテンを育てるなど、自分でできる省エネ対策を考えてみてね。

きょうの紙面

2面 ヒット図鑑制作の舞台裏

3面 3分チャレンジ

4・5面 わが校わがまち スクール通信

6面 くわしく学べる！ こども英語

7・8面 投稿特集